

# Une voix

Je voudrais vous apporter autre chose qu'une vision du monde,  
Autre chose que des mots coulant de ma bouche à vos oreilles.  
Des mots dits en une langue contingente, étrangère à tant de choses,  
Qui ferme à mon esprit tellement de possibilités, de nuances.

Je voudrais que pour une fois vous puissiez entendre:  
Par ma voix résonne une autre voix, plus profonde et plus vaste,  
Une voix sans âge, sans patrie,  
Une voix désincarnée qui glisse et court depuis les premiers matins du monde.

Elle se cherche dans les hautes colonnes des temples antiques,  
Dans le sourire muet des statues de pierre,  
Dans le murmure secret des fontaines oubliées...  
Tous ces signes gravés dans la pierre des civilisations disparues.

Cette voix même qui vibre dans la musique, et la révolte, et l'espoir.

Quelque chose comme un long rêve humain et tendre.  
Quelque chose comme des milliards d'êtres unis, par delà les siècles et les frontières  
Dans un incendie d'amour.

Frères, humains mes frères,  
C'est votre existence à tous qui chante en moi.  
Notre existence sur une Terre qui n'appartient à personne,  
Ronde et bleue dans l'espace immatériel, et froid.